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皆さんこんにちは。私にとって会長としての最後
の例会になり、ホッとしている気持と、会長の時間
がなくなる寂しさで、複雑な気持です。

私のような者が会長として一年間やってこられた
のは、副会長、幹事、理事の皆さん、そして各委員
会の委員長をはじめ、委員の皆さんの協力があった
からだと思います。本当に一年間御苦労様でした。
そしてありがとうございました。

思い返せば、私の会長の時間ではロータリーの事については、ほとんど話をしません
でした。私のようなロータリーについてあまり知識のない者が、ロータリーについて語
る事は、知識を持った諸先輩方に失礼だと思ったからです。しかし、シェルドンについ
ては職業奉仕委員長の時に、勉強させていただいて、彼の事を理解し、話をする事がで
きたと思います。

職業奉仕にとって「He profits most who serves best」は、彼のモットーであり、ロー
タリーの職業奉仕を表わすオリジナルなモットーではありません。１９３０年にシェル
ドンが退会してから、ロータリーの職業奉仕の理念は変わってしまいました。私は、企
業が継続的に発展するためには自分の儲けのみを考えるのではなく、相手の事を思い、
自分の従業員そして取引先の利益も考えながら商売をする事が繁栄の方法だと考えま
す。これがシェルドンの「経営学」です。

次年度は二つの大きな事業があります。会員の皆さんは都倉次年度会長及び庄司次年
度ガバナー補佐を支えていきましょう。

最後になりますが、本年度一年間皆さ
んにお世話になり、会長としての充分な
奉仕はできなかったと思いますが、ロー
タリアンとして色々な勉強をさせていた
だき、ありがとうございました。

会長退任挨拶会長退任挨拶



今月末をもちまして幹事退任となり、本年度最後の例
会となりました。

まず以ってこのような役割を頂戴しました濵田会長に
お礼を申し上げます。

２０１３年５月に入会し、３年ちょっとで幹事という異例中のことが異例でスタートし
ました。

今思い起こせば濵田会長に背中をたたかれたのが昨日のような感じが残っています。そ
んな私が幹事を務められるのか本当に自分でも不安でした。

できるだけ心地の良い例会やおもてなしを心掛けたのですが、いかがだったでしょう
か?

何分まだまだ若輩者で皆様方にはご迷惑をお掛けし本当に申し訳なく思っております。
ただ、副幹事からのこの２年間は本当にいろんなことを学ばせていただきましたし、これ
からの人生の糧になったのは間違いないと確信しています。自分の人生ですから精一杯生
きようと思いますし、人の心の中にどう生き残るかが大切だとも思っています。

振りかえれば、早１年ですが、青松ロータリーの中でも会長の方針のとおりいろんな挑
戦を試みました。親睦の濱中委員長にはいきなりご迷惑をお掛けしたのですが、花火との
コラボに失敗し、参加人数の少ない納涼例会がスタートとなってしまったこと。砂川委
員長と一緒に発達障害の竹田契一先生をお招きし、教育委員会とコラボした例会や献血
活動。国際交流バーベキューでの珈琲配りでハプニングがありながら井野先生が一所懸命
配っていただいている姿に感動し、職業奉仕では西中委員長が井野先生のところに事前に
お願いする折にもきちんと菓子折を準備し折衝をする姿にさりげなくできるすごさを勉強
し、矢野委員長は黙ってピシッと出来上がっているすごさ。Ｓ.Ａ.Ａ.の藤本委員長は優し
く見守っていただき、庄司委員長は場を和ませていただける笑顔が素晴らしい。柿木増強
拡大委員長や京谷選考委員長はどっしりと、お前がやることやったらきちっと答えてくれ
ると蔭ながら本当に支えていただきました。増田委員長は二つ返事でなんでもお受けいた
だけるし、廣瀬委員長は懐深いし、田中直前には何でも相談し、いろんなことを教えてい
ただきました。本当に皆さん「すごい」の一言につきます。

あと特に事務局とも話し合いこれからクラブの運営をしっかりと自律強化していく方向
の第一歩になるよう努めてきました。また、すべての事業に参加し、いろいろな問題点も
少しずつですが改善できるようにお話しもして参りました。

新しく今年は奨学金の申請をし、１名の承認を得、ひとりの人生に少しでも未来を見せ
ることができたのではないかと思います。

この１年間において個人的にもいろんな出来事が起き、いろんな方面の方にも相談に
のっていただいたり、助言をいただきました。ただただ感謝しかございません。最後に都
倉副会長、青木副幹事にもいろいろ相談させていただきながら支えていただきました。本
当に感謝です。何よりも２０１７－１８年度７月より都倉年度の都倉丸が順風満帆の航海
ができますようご祈念いたしまして、退任のあいさつとさせていただきます。

幹事退任挨拶幹事退任挨拶 濵田　喜重
本日で会長としての最後の例会となりました。
皆さん、御協力ありがとうございました。

坂口　嘉久
本日が幹事最終の例会となります。
大変皆様方にはお世話になりました。
本当に感謝です。ありがとうございました。

都倉　達殊
今日は最終例会です。濵田会長、坂口幹事、
一年間御苦労様でした。
来週から、いよいよ会長として年度がスター
トしますので、会員の皆様方、よろしくお願
い申し上げます。

中谷　利幸・小西　文孝
濵田会長、坂口幹事、並びに役員の皆様一年間
ご苦労様でした。
次年Ｓ.Ａ.Ａ.の大役務めます。皆様にお世話
になります。

京谷　愼平・志方　正昭・青柳　　淳
廣瀬　明正・西中　亮二・増田　耕太
大橋　卓司・田中　伸明・田中　浩行
庄司　　武・伊藤　勝之
濵田会長、坂口幹事、１年間お世話になりまし
た。どうかゆっくりと体力の回復におつとめ
下さい。

川崎　一生
濵田会長、坂口幹事、１年間おつかれさまでし
た。そして、有難うございました。

村上　則宏・櫻井　宣孝・松下　和雄
佐野　栄作・西田　光衛・濱中　幹雄
岩﨑　勇人・藤本　明久・内海　　薫
澤田　孝彦・矢野　　聡
濵田会長、坂口幹事、一年間御苦労様でした。

岡本　崇司
長い間お世話になりました。

郎

1. ガバナー事務所より
７月ロータリーレートは１ドル = １１１円

2. 幹事より
株式会社北斗企画より、ロータリー入門書（２０１６年度規定審議会に準拠）の注文
書が来ています。（回覧）

幹事報告　第 39 回（通算１７３１回）

（6月２8日）



青木　裕加・青柳　　淳・入江　啓太・岩﨑　勇人・内海　　薫・大橋　卓司
大村　裕史・柿木　國夫・川崎　一生・吉川　　弘・京谷　愼平・小西　文孝
坂口　嘉久・櫻井　宣孝・澤田　孝彦・志方　正昭・嶋谷　拓雄・庄司　　武
砂川　仁史・田中　伸明・田中　浩行・都倉　達殊・中谷　利幸・西田　光衛
西中　亮二・濵田　喜重・濱中　幹雄・藤本　明久・増田　耕太郎・三枝　丈
村上　則宏・矢野　　聡

創立記念例会参加者より。

高砂青松Ｒ.Ｃ. 創立記念例会高砂青松Ｒ.Ｃ. 創立記念例会

乾杯　田中会員

会長挨拶

締めの挨拶　都倉副会長

濱中親睦委員長挨拶

於：フレンチレストラン　ポム・ココット平成２9年6月24日（土）

の挨拶 都倉副会長締めの締めの 副会長

会長挨拶

濱中親睦委員長挨拶

乾杯 田中会員

ポ ット

一年間おつかれさまでした。
優勝　小西　文孝会員

高砂青松ＲＣゴルフ同好会

播州東洋ゴルフ倶楽部　6月1８日（日）

文孝文文　文文文小小小小勝　小勝　勝優勝優勝勝勝勝優優 孝孝孝孝小小西西西 文文文文優勝勝優勝 小西 文文小小優勝 小西小小小優優 孝孝優 小西小小優優優勝 小西 文孝優勝優勝　小小西　文孝文孝孝 員員会員員会員員会員員会会員会員

次

（6月２4日）



　　　　　2017.6.28（水）　通算 1847 回

  「我等の生業」「四つのテスト」
６月　７日　会員数４４名　欠席者 　１名　  出席率　97.56% （修正による）

（この内出席免除者　１１名）   
６月１４日　会員数４４名　欠席者 　２名　  出席率　95.12% （修正による）

（この内出席免除者　１１名）   
６月２８日　会員数４４名　欠席者 　５名　  実出席者数　３６名

（この内出席免除者　１１名）   　出席率　87.80%

脇谷　政孝会員（高砂 R.C.）

ソ ン グ

出 席 報 告

来訪ロータリアン
（6月21日分）

例会記録　2017.6.24（土）　通算 1846 回

定款・細則変更決議定款・細則変更決議
平成２9年6月28日 （水）

岡本会員、長い間ありがとうございました。岡本会員、長い間ありがとうございました。

庄司会員より庄司会員より

都倉副会長より都倉副会長より

２０１６－１７年度高砂青松ロータリークラブゴルフ同好会
収支報告・成績表報告

欠席表についての説明

坂口　嘉久幹事

【定款第５条】についての定款・細則改正の決議を採択致しました。

６月28日



会　長　　濵　田　喜　重
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　坂　口　嘉　久 クラブ会報委員長　　青　柳　　　淳

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇

6 月 14 日（水）
各委員会報告

７月 12 日（水）
臨時総会

（注）高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。

クラブ名 変更内容 日　時・場　所

姫路中央ロータリークラブ
例会変更 ７月６日（木）→８日（土）１８：００～

新年度初例会

合同例会

７月１３日（木）
西播第一グループ合同例会
１１：３０～　受付
１２：００～　食事
１２：３０～１４：４５　例会
於：姫路商工会議所２階大ホール

姫路南ロータリークラブ

合同例会

７月１０日（月）→１３日（木）
西播第一グループ合同例会
１１：３０～　受付
１２：００～　食事
１２：３０～１４：４５　例会
於：姫路商工会議所２階大ホール

休会 ７月１７日（月）

姫路ロータリークラブ

合同例会

７月１１日（火）→１３日（木）
西播第一グループ合同例会
１１：３０～　受付
１２：００～　食事
１２：３０～１４：４５　例会
於：姫路商工会議所２階大ホール

加古川平成ロータリークラブ
例会変更 ７月１９日（水）　例会場変更

於：加古川プラザホテル２階のじぎくの間

納涼例会 ７月２６日（水）１８：３０～

6 月 28 日（水）
会長・幹事
退任挨拶

7月 19日（水）
各委員会事業説明

7月 26日（水）
各委員会事業説明
（前週の続き）

7月 5 日（水）
会長・幹事
就任挨拶

昼食メニュー

かつめし
昼食メニュー

えびとあなごちらし寿し
昼食メニュー

洋食弁当
昼食メニュー

幕の内弁当


